

Kirchenvorstandwahl

Bei den Kirchenvorstandswahlen am 8./9. November wurden gewählt:

Frau Florence Derix
Herr Johannes Esser
Frau Carmen Geffers
Herr Günter Houben
Frau Elisabeth Kentral
Herr Hans Lehnen
Frau Maria Lind
Frau Andrea Meyers

Zum Ersatzmitglied wurde Peter Peters gewählt.

Für den Rat des Pastoralen Raumes wurde gewählt:

Frau Florence Derix

Ein ganz herzliches Dankeschön, auch im Namen unserer ganzen Pfarrgemeinde, an die bisherigen und neu gewählten Mitglieder des Kirchenvorstandes für ihren wichtigen Dienst in und für unsere Gemeinde.

Pfr. Arnold Houf